

**LE PREMIER FESTIVAL
DE MUSIQUE CHRÉTIENNE
100% DIGITAL**

17 - 18 JUILLET

MITT'HIM CHEZ VOUS

PLUS D'INFOS : WWW.MITTHIM.FR

“

Mitt'Him, un festival de musique chrétienne qui se déroule chaque année en Moselle, s'est lancé dans un nouveau défi : l'organisation d'un festival 100% digital.

Mitt'HIM, né dans les têtes et les cœurs en septembre 2012, est un jeu de mots phonétique avec l'anglais « meet him » qui veut dire « rencontre-le » « le » étant Jésus.

Le début a été modifié pour évoquer le nom du village où se déroule habituellement le festival, Mittersheim. Après la réussite des sept premières éditions et en vue de la situation sanitaire actuelle, les organisateurs ont fait le choix de continuer d'annoncer l'Evangile mais de manière digitale cette année-ci.

Au programme, de la musique bien-sûr mais pas seulement ! Témoignages, interventions d'influenceurs chrétiens, émission pour enfants et pour adolescents sont également au programme.

Un festival de musique 100% DIGITAL

On vous donne rendez-vous les 17 et 18 Juillet 2020. Le festival sera rediffusé en direct sur le TopChrétien

Demandez le programme !

- Concerts en live : Alive Worship, Alex Mazzei, Quentin Neto, Les Gueilleurs, Grégory Turpin, Christafari, Antydot, Eva Bouazize, Darlène, Le Patriarce
- Emission Mitt'Kids en partenariat avec le TopChrétien 😊
- Emission Mitt'Jeunes sur le thème de l'appel

Vous pouvez retrouver le programme précis [ici](#).

Note : le programme est aussi disponible en cliquant sur les boutons "ACCES SESSION" ci-dessous.

[VOIR LE TEASER](#)

[J'accède au LIVE](#)

L'équipe Mitt' Him prie pour vous pendant tout le LIVE

Durant l'évènement, une équipe de prière est en place. Il vous sera possible de les appeler afin de communiquer vos sujets d'intercession et échanger avec eux

Une équipe proche de vous !

Si vous ne souhaitez pas appeler mais que vous désirez échanger avec l'équipe Mitt' Him, c'est possible en envoyant un mail à jemelance@mitthim.fr

A propos de notre partenaire [Mitt' Him](#)

"Mitt'Him est un festival de musique chrétienne de différents styles musicaux.

Chaque année, c'est plus de 2000 personnes qui participent à Mitt'Him.

Le festival est né dans les têtes et les cœurs en Septembre 2012 et a vu le jour pour la 1er fois du 19 au 21 juillet 2013. Mitt'HIM est un jeu de mots phonétique avec l'anglais « meet him » qui veut dire « rencontre-le » « le » étant Jésus.

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



22 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

www.topchretien.com